

# 愛の家だより

令和5年  
11月号

知的障害者総合福祉施設 愛の家  
発行責任者 上野 隆幸  
編集責任者 森口 威

## 良い香りに誘われました！

愛の家バーベキュー大会開催

11月4日(土)、爽やかな秋晴れのもと、岬町民生委員・児童委員さん主催によるバーベキュー大会が愛の家運動場にて開催されました。

私が担当している部署が、かがやきということもあり主にかがやきの利用者さんの話題となってしまうのですが、イ



美味しそうな香りに包まれてきました！

11月4日(土)、爽やかな秋晴れのもと、岬町民生委員・児童委員さん主催によるバーベキュー大会が愛の家運動場にて開催されました。私が担当している部署が、かがやきということもあり主にかがやきの利用者さんの話題となってしまうのですが、イベントを把握している利用者さんが嬉しそうに「11月4日、バーベキュー。」と言っている様子や当日の支援者の動きやお肉の良い匂いを感じ、ソワソワして楽しみにしている様子が大変印象に残りました。そして、いざ運動場に到着！やきそばとおにぎりが付いたポリarium満点の焼肉弁当を手にとると皆あつという間に喫食されていました。当日は晴天で、やや暖かかざるほどではありませんでしたが、昨今の事情で外での喫食は、さくらまつり以降ということもあり、利用者さんにとって良い意味で違った日常を過ごすことができました。

ました。美味しいお肉をお腹一杯食べた後はお楽しみみの民生委員さんによる演奏会が行われました。

演奏会では、楽器演奏を聴いて楽しむこと以外にも、民生委員さんが作ってくれたアーチ状のトンネルを「線路は続くよどこまでも」の演奏に合わせて行進しながらくぐったり、鬼のパンツの演奏に合わせて、皆で楽しそうに踊ったりと、盛りだくさんの内容で楽しいひとときを過ごすことができました。

最後に今回、私自身、初めて大きなイベントを受け



演奏に合わせて、アーチをくぐります！



青空の下で食べるバーベキューは最高に美味しかったです！

持つことになり、始めは不安もありましたが、民生委員・児童委員さんや愛の家の職員との協力・助言があったこともあり無事に行うことができました。この場を借りて、御礼申し上げます。この経験を活かし、もっともっと利用者さんが楽しめる活動を今後も考えていきたいなと思いました。かがやき 中道 誠也

【コラム】11月の和風月名は「霜月(しもつき)」。そろそろ霜が降りるころという意味です。これは旧暦なので今は12月にあたりります。最近、朝晩だけでなく日中も寒くなってきました。先日、慌ててこたつを準備しました◆10月は、「神無月(かんなづき)」といい全国の神々が出雲大社に出張し会議を行っていたため、地方には神がいなくなる月です。それと呼応して11月は神々がそれぞれ地方に戻ってくるという意味で「神帰月(かみかえりづき)、神来月(かみきづき)」ともいいます◆愛の家でも徐々にイベントを再開しています。地域の方々やボランティアの方々も以前のようになんて来ていたなければと思います。人が集まり賑わいが戻ればそこには自然と笑顔や楽しさも溢れると思います◆さて我が家では、これから寒さが増すにつれ、こたつ争奪戦が始まります。(上野)

## 保護者会たこ焼きパーティー開催！

11月18日（土）、保護者会主催のたこ焼きパーティーを開催していただきました。

出汁がきいた生地の美味しそうな匂いが食堂を包み込みました。今回も児童のお手伝いがあった、楽しく美味しいひと時を皆で過ごすことができました。

保護者会の皆さま、美味しいたこ焼きをありがとうございました。



とっても美味しいたこ焼きありがとうございました！



## 12月・1月の予定

### <12月の予定>

- 12月 25日（月）工賃支払日
- 12月 25日（月）保護者会役員会・サービス向上委員会
- 12月 29日（金）帰宅日

### <1月の予定>

- 1月 3日（水）帰所日
- 1月 12日（金）工房みさき保護者会
- 1月 25日（木）工賃支払日
- 1月 29日（月）保護者会役員会・サービス向上委員会

※愛の家では新型コロナウイルス5類移行後も、引き続き感染防止のため帰宅中での外出等についても基本的な感染対策をお願いいたします。

## かがやきのお風呂改修しました！



明るく、暖か味のあるお風呂に仕上がりました！

## 11月にボランティアに来てくださった方

- 児童部の学習支援をしてくださった方
- 愛の家バーベキュー大会を開催してくださった民生委員の方々
- 愛の家サロンを開催してくださった民生委員の方々

ありがとうございました。